

En ce début d'année universitaire polonaise, Varsovie accueille de nombreux étudiants étrangers qui, malgré la mise en place de cours en ligne, ont décidé de vivre une expérience Erasmus. Trois étudiants nous parlent de ce choix, et de l'impact des mesures liées à la pandémie de Covid-19 sur leur vie à l'étranger . . .

## **Lisez la suite gratuitement.**

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)